

和歌山県立和歌山北高等学校

JRC部

活動の目的

【地域を知り 地域を語り 地域とつながる】

本校の総合的な探究の時間では、和歌山市の魅力を探り、その魅力を多くの方々に発信し、そして、自分たちの進路先を見据えて、地域に貢献していくという学習をしています。その学習の中で、パンフレットやチラシ、インターネットで調べるだけでなく、フィールドワークを通して、地域の実態を知る機会があります。

私たちJRC部は、授業時間だけではわかり得ない「地域の魅力の再発見」をテーマに、とことん地域に密着した活動を目指しています。さらにその先には、私たちが育った和歌山の持続可能な発展に貢献できる社会人になりたいと考えています。



活動団体プロフィール

JRC部は、1年生10名、2年生14名、3年生10名の計34名で活動しています。開校時から活動している歴史ある部活動です。私たちの学校では、ロンドンオリンピックの体操で活躍した「田中3兄弟」や、東京オリンピック2021のフェンシングで活躍した「東姉妹」など、たくさんのオリンピック選手を輩出しています。

また、スポーツだけではなく、文化活動においても積極的に参加しています。本校のボランティア活動が、JRC部はもちろん、他の文化部、運動部の生徒も清掃活動をするなど、地域のために貢献しています。今後、もっと地域のためにできることを探し、当たり前身の回りの清掃をできるような大人になりたいです。

活動概要

私たちJRC部は、毎月必ず部会を開催しています。主な活動内容は、地域清掃です。その清掃活動を中心にして、献血活動や小学校との交流会、地域活性化やSDGsについて、他校の生徒と話し合うなど、様々な活動を行っています。

特に、多くの本校生徒と協力して、地元の海水浴場での清掃活動を積極的に行っています。

今後、地域の清掃活動はもちろんのこと、地域で開催されるイベントのボランティアスタッフに、多くの生徒が参加できるよう声かけをしていきたいと考えています。

～地域清掃～

校内清掃だけではなく、地域のごみ拾いなどを学校全体で行っています。また、制限時間内にエリアで拾ったごみの量と質でポイントを競う『スポGOMI大会』が地元で開催されると、多くの生徒が申込を行うなど、人気イベントとなっています。



～イベントボランティア～

毎月1回開催される商店街でのイベントに参加をしています。イベント準備や運営、交通整理、後片付けなど様々な業務をこなしています。今後、さらにイベントが盛り上がるように、私たちに何ができるのかを考えていきたいです。



～2021年度全国総合文化祭～

和歌山県で開催された総合文化祭では、各行事がスムーズに進行できるようおもてなしの心でボランティアをしました。高校生の開会パレードでは、道路の交通整理など暑い中行いました。観客の方々から、「ありがとう」と言われたことで、大きなやりがいと達成感を感じることができました。



～私たちの思い～

献血活動
『必要な方々に少しでも届けたいから』

募金活動
『多くの方々に募金をしてもらえれるよう、募金の目的などを学びました』

私たちは、ボランティア活動をする中で人との関わり方や楽しさを感じ、高校生として、地域に貢献できていることにやりがいを感じました。また、新たな活動を積極的に見つけ出し、経験の幅をもっと広げていきたいと思えます。